
１　実施状況

自主事業名 利用者数 卓・組数 利用者数 卓・組数 利用者数 卓・組数 利用者数 卓・組数 利用者数 卓・組数

バーベキュー･炊事棟運営 4,750人 414組 6,630人 589組 2,025人 168組 0人 0組 13,405人 1,171組

売店運営

自動販売機運営

２　収支決算報告

（１）収入項目 （単位：円）

自主事業名 第１四半期 第２四半期 第３四半期 第４四半期 計

バーベキュー･炊事棟運営 748,600 1,042,700 319,900 0 2,111,200

売店運営 24,180 119,470 7,150 22,845 173,645

自動販売機運営 378,155 409,235 138,344 56,958 982,692

イベント参加費等 156,600 179,164 175,521 -1,217 510,068

（２）主な支出項目

支出項目 金額

使用賃借料 242,577

光熱水料金 251,742 売店・自販機電気料金

平成28年度　県立紫雲寺記念公園　自主事業運営状況

第１四半期 第２四半期 第３四半期 第４四半期 計

オートキャンプ場管理等内での保冷剤・飲食物（カップ麺）・菓子・雨具の販売

公園内の各所に11台設置

備考

新潟県へ公園使用料納付



＜指定管理委託費・利用料金収入＞ （単位：円）

第1四半期 第2四半期 第3四半期 第4四半期 執行額累計① 年間予算② ②-①

指定管理委託料 26,473,000 14,453,000 24,824,000 30,345,000 96,095,000 96,095,000

有料公園施設使用料 5,085,122 15,262,045 3,109,845 2,239,175 25,696,187 32,786,000 7,089,813

行為許可使用料 26,660 9,530 32,775 68,965 15,000 △ 53,965

委託料・収入　 合計 31,584,782 29,724,575 27,966,620 32,584,175 121,860,152 128,896,000 7,035,848

＜管理運営経費＞

第1四半期 第2四半期 第3四半期 第4四半期 執行額累計① 年間予算② ②-①

維持管理費 37,699,957 32,166,209 25,441,617 31,423,647 126,731,430 126,374,000 △ 357,430

人件費 3,509,568 3,509,568 3,045,513 3,509,568 13,574,217 14,044,000 469,783

正規職員 3,030,000 3,030,000 2,630,000 3,030,000 11,720,000 12,120,000 400,000

福利厚生費 479,568 479,568 415,513 479,568 1,854,217 1,924,000 69,783

事業費 29,963,103 26,403,306 20,459,469 25,965,430 102,791,308 103,730,000 938,692

光熱費 1,198,292 1,828,623 1,080,646 1,290,093 5,397,654 5,802,000 404,346

電気料 889,477 1,155,999 946,906 1,084,887 4,077,269 4,100,000 22,731

ガス料 62,345 144,089 71,891 6,611 284,936 232,000 △ 52,936

上下水道料 246,470 528,535 36,737 156,791 968,533 1,400,000 431,467

燃料費 25,112 41,804 66,916 70,000 3,084

植物管理 11,024,990 5,902,535 2,543,072 4,840,379 24,310,976 21,481,000 △ 2,829,976

作業員賃金 1,866,118 1,252,853 966,149 794,535 4,879,655 6,480,000 1,600,345

原材料費 955,676 395,086 760,920 277,367 2,389,049 4,200,000 1,810,951

消耗品費 80,872 70,700 48,433 18,768 218,773 230,000 11,227

備品 130,920 49,607 180,527 150,000 △ 30,527

委託料 7,991,404 4,134,289 767,570 3,749,709 16,642,972 10,421,000 △ 6,221,972

施設管理 15,988,742 16,776,250 15,449,442 19,152,517 67,366,951 70,440,000 3,073,049

作業員賃金 3,490,912 4,127,877 2,231,862 1,381,047 11,231,698 10,050,000 △ 1,181,698

消耗品費 364,072 185,234 4,472 4,997 558,775 290,000 △ 268,775

委託料 6,762,169 8,054,347 7,629,808 7,938,924 30,385,248 31,700,000 1,314,752

紫雲の郷電気料 2,096,392 2,162,093 2,228,662 2,782,710 9,269,857 10,000,000 730,143

紫雲の郷ガス料 2,867,914 1,442,558 2,992,353 6,361,499 13,664,324 16,100,000 2,435,676

紫雲の郷水道料 407,283 804,141 362,285 683,340 2,257,049 2,300,000 42,951

清掃 1,190,493 1,496,952 615,843 344,185 3,647,473 3,910,000 262,527

作業員賃金 640,719 848,902 499,359 235,018 2,223,998 2,680,000 456,002

原材料費 96,836 57,381 23,550 -3,849 173,918 200,000 26,082

委託料 452,938 590,669 92,934 113,016 1,249,557 1,030,000 △ 219,557

巡視・点検 560,586 398,946 770,466 338,256 2,068,254 2,097,000 28,746

委託料 560,586 398,946 770,466 338,256 2,068,254 2,097,000 28,746

事務費 1,540,363 1,274,203 925,743 782,114 4,522,423 3,800,000 △ 722,423

修繕費 2,310,123 784,732 865,092 1,069,335 5,029,282 4,000,000 △ 1,029,282

その他維持管理費 376,800 194,400 145,800 97,200 814,200 800,000 △ 14,200

一般管理費等経費 630,000 630,000 330,000 332,000 1,922,000 2,522,000 600,000

管理運営経費　合計 38,329,957 32,796,209 25,771,617 31,755,647 128,653,430 128,896,000 242,570

⑤.平成28年度管理運営業務の収支報告書

項目

項目
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平成 28 年度 紫雲寺記念公園グループ 外部評価委員による「事業評価会議」議事録 

 

 

開催日時：平成 28 年 11 月 4 日（金） 13：30～15：30 

 

開催場所：紫雲の郷 会議室 

 

参 加 者：外部評価委員 ＊＊＊＊＊＊ 

            ＊＊＊＊＊＊ 

＊＊＊＊＊＊ 

＊＊＊＊＊＊ 

＊＊＊＊＊＊ 

＊＊＊＊＊＊ 

＊＊＊＊＊＊ 

＊＊＊＊＊＊ 

【8 名参加】 

 

紫雲寺記念公園グループ 公園管理者 ＊＊＊＊ ＊＊＊＊ ＊＊＊＊ ＊＊＊＊ 

紫雲寺記念公園グループ ＊＊＊＊  

紫雲寺記念公園グループ ＊＊＊＊ 

紫雲寺記念公園グループ ＊＊＊＊ 

【7 名参加】 

 

会議の概要：会議の次第に則り、平成 28 年度 紫雲寺記念公園グループ 外部評価委員による「事

業評価会議」を開催いたしました。紫雲寺記念公園グループ（＊＊＊＊）より、平

成 28 年 4 月から 9 月の事業報告、実施状況、内部評価報告、外部評価委員からの

チェックシートの回答を行い、次いで外部評価委員のみなさんからのご意見をいた

だきました。 

 

1．開会挨拶 

（＊＊＊＊）  ・本日は、ご多忙のところご出席くださり、誠にありがとうございます。只今か

ら平成 28 年度紫雲寺記念公園グループ外部評価委員による事業評価会議を開

催致します。よろしくお願い致します。 

 

2．出席者ご紹介 ・自己紹介 

 

 

 

別紙 1 
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3．議   題   

 

 

○会議資料の説明 

 

○紫雲寺記念公園について（施設の概要説明、業務内容、利用者数推移等） 

 

○紫雲寺記念公園内部評価について 

（4 月～9 月までの利用者アンケート集計報告、内部評価報告） 

・遊具を増やして欲しいという要望が多数寄せられています。今後、トリム広場にある外輪

船さえずり丸の更新工事が行われる予定があると県より聞いています。 

・ドッグラン施設について、「時計があると助かります」とのご要望にお応えし時計を設置し

ました。その他では、糞の放置に関する苦情やあそび道具がたくさんあって大喜びでした

などのご意見がありました。 

・海水浴場砂浜の浸食についてのご意見については、県より回答していただき、砂浜の状況

は管理者としても日々確認をしております。 

・バーベキュー施設の洗い場の場所がわからないとのご意見をいただき、すぐに案内を設置

しました。 

・オートキャンプ場やバーベキュー施設を利用された方より、「とても良かった。」「また来ま

す。ありがとうございました。」などの嬉しいご意見もたくさんいただいております。 

  

○外部評価委員からのチェックシート回答について 

【公園全体について】 

・様々な施設・整備があるので、施設の場所や説明など興味や目を引く案内板を要所要所に

立てるといいと思います。 

→公園内に設置されております老朽化した総合案内看板や各種案内板につきましては、昨年

度、県発注工事により内容を見直し更新工事が行われました。また、公園の概要説明が記

載された案内板も各箇所に追加設置されております。 

ご意見の内容は県に報告するとともに、管理者としても働きかけていきます。 

  ・松くい虫防除対策の継続をお願いします。 

→公園管理者といたしまして、平成 24 年度より毎年、松喰い虫被害木処理（伐倒、燻蒸）や

樹幹注入、新発田市と連携した空中防除を行い、平成 26 年度より県発注工事による防除も

含め、松喰い虫防除対策を行ってまいりました。 

その結果、現在公園内の松喰い虫被害木は、徐々に減少しております。今度も被害木調査

を行い、継続して松喰い虫防除対策に努めてまいります。 

  ・昨年度までと比べて、管理の目も届くようになっている気がする。 

 →今年度より、各業務内容や管理体制を一新いたしました。徐々にではありますが、その成

果が表れているものと思われます。 
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【樹木等植物育成管理について】 

  ・施肥の不足を感じます。ご留意下さい。 

→樹木の施肥につきましては、生長の度合いを見ながら年 1 回程度行っております。今後も

気を付けていきます。 

 ・遠足時に感じたのですが、通路の除草、剪定、苔の処理をお願いします。 

 →来年 3 月までに、できる限りの作業を行ってまいりたいと思っております。 

 ・ここにきて、松喰い虫被害の松が目につく。特に八幡神社から国道へ出る右側の一画（上

新町） 

  →県のご協力もいただきながら、今年度も公園内の松喰い虫被害木につきましては、適切に

処理いたします。 

【施設管理について】 

  ・多目的運動広場の芝生の管理が不十分。もっと肥料を入れて、種もまいて刈込みを徹底し

てほしい。（評判が良くない） 

 →今年度の多目的運動広場の芝生の維持管理につきましては、除草（４回）・芝刈（５回）・

施肥（２回）作業を行いました。また、広場利用後の芝の状態を確認し、補植や不陸整正

作業なども細めに行いました。 

その結果、利用者の方々（ジャパンサッカーカレッジ様など）より、ここ数年にない良い

芝生の状態だとのお話しがありました。 

【清掃について】 

・これからの落葉清掃対応を！ 

→パークウェーや遊歩道の落葉清掃につきまして、これまで以上に注意を払い清掃業務に努

めてまいります。 

【安全・安心の確保について】 

・除雪が不十分である。 

→積雪時の除雪作業につきましては、地元建設業社にお願いしています。除雪の出動基準は、

新発田市の除雪出動基準（10 ㎝）を目安に行っております。 

今後も十分気を配り、地域の皆様の安全・安心のための除雪に努めてまいりますので、ご

理解のほど、よろしくお願いいたします。 

・外灯がもう少しあってもいいかもしれません。 

→公園内の外灯や園路灯などで、塩害や経年劣化等の為不具合が生じているものにつきまし

ては、早く更新されるように県に要望書を提出しお願いするとともに、管理者としても働

きかけていきます。 

・案内標識がもう少し多くてもいいと思いました。 

→公園内に設置されております老朽化した総合案内看板や各種案内板につきましては、昨年

度、県発注工事により内容を見直し更新工事が行われました。また、公園の概要説明が記

載された案内板も各箇所に追加設置されております。 

ご意見の内容は県に報告するとともに、管理者としても働きかけていきます。 
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 ・大きな時計があると便利だと思います。（子どもたちにも時間がわかるように） 

 →公園内には、トリム広場、第 5 駐車場、芝生広場、チューリップ広場、多目的運動広場、

テニスコートの計 6 箇所に電気時計が設置してあります。ご意見の内容は県に伝えます。 

  ・職員を目にする時が少ない。巡回回数？時間帯？作業員は一カ所に集中して作業している

が、来園者は係員を目にするだけでも安心する。 

  →公園内の巡回につきましては、午前と午後で 1 日 2 回以上行っております。ご意見の内容

はとてもよくわかります。公園スタッフにも申し送り、ご来園者皆様の安心・安全に努め

てまいります。 

  ・夕方の紫雲の郷入口付近が暗い（1 ヶ所おき？の消灯の街路灯のせい？） 

→公園内の外灯につきましては、暗くなったら点灯する自動装置とタイマー設定により点灯

しており、季節や節電（間引き）等も考慮し、現在点灯しております。 

【環境への配慮について】 

  ・松くい虫対策を徹底して欲しい。 

→県のご協力もいただきながら、今年度も公園内の松喰い虫被害木につきましては、適切に

処理いたします。 

・砂浜の浸食防止策を！ 

→当公園の砂浜のエリアは藤塚浜海水浴場として、6 月中旬頃から海開きをして 8 月末まで

利用されております。 

一般的に、県内の海岸線は波による侵食を受けていて後退する状況が続いております。藤

塚浜海水浴場は侵食を受けている海岸(砂浜)の一つです。 

新潟県新発田地域整備部では年に一度、海水浴場の海開きに間に合うよう砂を入れていま

す。砂浜の奥行きが極端にないとご指摘の点について、工事完了後の大雨や波などにより

局部的に侵食が生じたり、波により海岸線沿いを移動するため周辺と比べてどうしても狭

くなります。なお、海水浴場の砂浜の状況は公園管理により日々確認を行っております。 

このように、砂浜の状況についてご理解いただきますようお願いするとともに、引き続き

藤塚浜海水浴場ならびに当公園をご利用くださるよう、よろしくお願いいたします。 

【地域・住民及び行政機関との連携について】 

  ・新発田市、聖籠町、胎内市への情報提供を密にする必要がある。 

→特に今年度より、新発田市、聖籠町、胎内市などの各施設や店舗等へ、イベントなどの広

報活動を行っております。今後徐々に成果が表れるのではないかと思っております。 

  ・現在、どのような連携をしているのか教えてください。 

  →4 月には、2 年前から行っております藤塚小学校様より提供していただいたプランター100

個にチューリップの球根を植え、紫雲寺地域の小中学校にお届けし、子どもたちにきれい

なチューリップのお花を楽しんでもらっております。 

   5 月と 9 月には「紫雲寺記念公園グラウンド・ゴルフ大会」を開催いたしました。紫雲寺

地域や加治川地域、新発田市などからも大勢のグラウンド・ゴルフ愛好家のみなさまが参

加され、紫雲寺記念公園を拠点とし、健康増進イベントを通じて地域住民みなさまとの交

流を深めることができました。 
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   また、公園の花壇管理といたしまして、地域住民皆様の参加による「チューリップ球根掘

り取り隊！」「花壇花植え体験隊！」「チューリップ球根植えてみ隊！」を通して、公園に

親しみを持っていただいております。 

【利用促進について】 

・情報発信力を高める努力を!! 

・もっとよさを PR してもよいのではないか。 

・テレビ等でお知らせする。 

→ホームページや SNS はもちろんのこと、今年度より更にテレビやラジオ、地元新潟の情報

誌である「月刊新潟 Komachi」「月刊にいがた情報」「月刊キャレル」「週刊新潟情報」など

に、様々な公園の情報を発信し、取り上げていただきました。 

   今後も更なる広報活動に努めてまいります。 

・現在、どのような利用促進対策をしているのか教えてください。 

→毎年 3 月に公園案内マップや公園施設利用申込用紙などを周辺市町村や新発田市・新潟市

などの各関係機関（保育園・幼稚園・小学校・中学校等）約 600 施設以上に配布し、遠足

や校外学習などで、大勢の子どもたちにあそびに来てもらっています。 

また、11 月 6 日（日）には、紫雲寺地域活性化推進委員会（紫雲寺商工会）主催「しばた

紫雲寺うまいもの再発見フェアｉｎ2016 秋」と当公園グループ主催「シウンジャーメモリ

アルパークフェスティバル」の同時開催といたしまして、「超紫雲寺まつり」を開催する予

定となっております。 

【広報について】 

  ・新発田記者クラブと年 1 回懇談会を開催し、情報発信の協力をお願いしてはどうか。 

  →ご意見の内容は、今後の広報活動での参考とさせていただきます。 

・春のチューリップ、夏のバーベキューシーズン、秋のコスモス、他イベントがあるときは

「広報しばた」や TV の CM 枠で PR を！ 

→特に今年度より、「広報しばた」や「FM しばた」、「TeNYテレビ新潟の新潟一番」などに様々

な公園の情報を発信し、掲載や放送をしていただけました。 

今後も更に、いろいろな公園の情報を様々な分野に発信していきたいと思います。 

・イベントは、他のイベントと日が重なり、お客様の取り合いになる傾向があります。ター

ゲットをどこに絞るかを明確にしないと、リピーターは増えません。 

→ご意見の内容は、今後のイベント企画時での参考とさせていただきます。 

・管理棟のところに、たくさん置いてありますが、行った人しかわからないようなものもあ

るので、道の駅などに置いてもらう。 

→今年度より、管理棟以外の施設にもイベント案内を掲示いたしました。また、新発田市、

胎内市、聖籠町などの各施設、企業、店舗、道の駅などにもイベントの広報を行いました。 

   今後も、より多くの施設に公園の情報を発信していきます。 

【有料公園施設について】 

  ・プールのシャワー室の増設希望が多い。温泉施設とプール棟の通路を活用して欲しいとの

希望がある。 
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→プール棟シャワー施設増設につきましては、既に県に要望書を提出しており、管理者とし

ても働きかけています。通路の活用につきましては、公園の様々な情報を掲示するなど、

活用していきたいと思います。 

  ・バーベキュー広場は利用客率が高いようですが、より利用者を増やすための具体的なサー

ビス向上策を考えて下さい。 

  →ここ最近では、バーベキュー卓の増設や地元精肉店と連携したバーベキューセットの斡旋

などを行いました。 

その結果、バーベキュー施設は年々利用者が増え、現在とても多くの皆様よりご利用いた

だいております。 

  ・グラウンドの人工芝化を是非、利用率 UP の為にも！ 

→公園管理者といたしましても、県への要望として既に提案書を提出しております。工事費

用がかなりかかるとのことで、なかなか難しいようです。 

【自主事業について】 

  ・これまでの実施事例と成果を教えてください。 

→平成 28 年度は、4 月～9 月に合計 67 回のイベントを実施し、2,539 人以上ものイベント参

加者のみなさまがいらしてくださいました。毎年恒例になりました「ゴールデンウィーク

期間中のイベント」や「しおかぜウォーク」、ドックラン施設を利用しての「犬のしつけ教

室」や愛鳥センターと共同で開催した「探鳥会」。休憩所まつば内での「紫雲寺記念公園フ

ォトコンテスト」など。 

その中でも、6 月 8 回・9 月に 7 回行った「公園内こどもスタンプラリー」では、906 名様

以上もの参加者があり、公園全体を知ってもらえるとてもよい機会となったイベントでし

た。この他にも、親子で楽しんでもらえた「ロディヨガ体験教室」や「親子サッカースク

ール」。愛鳥センターと共同で開催した自然と触れ合えるイベント「巣箱作り教室」や「マ

ツムシの声を楽しむ会」。健康増進イベントでは、「水中エクササイズ」や「骨盤調整ヨガ

体験教室」。利用者ニーズにお応えし、とても反響の大きかった「犬のしつけ教室」や「バ

ラの講習会」などは、予定回数を増やして行いました。 

  ・公園単独事業では弱いので、マスコミ、企業などと連携が必要です。 

→11 月 6 日（日）には、紫雲寺地域活性化推進委員会（紫雲寺商工会）主催「しばた紫雲寺

うまいもの再発見フェアｉｎ2016 秋」と当公園グループ主催「シウンジャーメモリアルパ

ークフェスティバル」の同時開催といたしまして、「超紫雲寺まつり」を開催する予定とな

っております。 

  ・きのこ園（自然の手入れ）やわらび園（わらび取り）の造成（？） 

遊歩道の利用促進、松葉や下草刈の徹底により、自然のきのこやわらびが育たないでしょ

うか？ 

→ご意見の内容は、今後の公園管理の参考とさせていただきます。 

【来園者アップのためのイベントについて】 

・ドッグランで犬の運動会（景品付き） 

 ・犬・猫の里親のイベントなど 
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  →今年度は、ドッグラン施設で「犬のしつけ教室」を 4 回行い、好評をいただきました。 

「犬の運動会」「里親探し」とても素敵なご提案、誠にありがとうございます。 

 ・どのような来園者をターゲットにするかにより、イベントを考える必要があります。 

  →年代別や地域別、新規利用やリピーターなど、利用者ニーズにあった様々なイベントを企

画・運営していきたいと思っております。 

【その他について】 

・チューリップの球根、毎年ありがとうございます。小学校だけでなく、保育園や支援施設

にも声をかけてみてはいかがでしょうか？ 

→今年度は、小学校だけではなく、保育園などにもチューリップの球根をプレゼントする予

定となっております。 

 

○外部評価委員からご意見 

（1）公園利用について 

・毎年チューリップの球根をいただきまして、ありがとうございます。先日、遠足で公園を利

用しましたが、施設も良く整備されていて楽しく過ごすことができた。ありがとうございま

した。 

・個人的にドッグランをよく利用しています。この前、燕市から来ている方とお話ししたら、

いろいろなドッグランに行ったが、ここのドッグラン施設が一番良いと言っていました。と

ても評判がいいです。 

（2）イベントについて 

・中学校でも生徒たちのボランィア活動を行っています。ぜひ「チューリップ球根掘り取り 

隊！」や「花壇花植え体験隊！」などのイベントに参加させてください。 

・9 月のスタンプラリーに、孫を連れて参加しました。とても良い取り組みだと思います。い

ろいろなことをまずやってみる事が大切だと思います。 

・11/6 の超紫雲寺まつりは、商工会として初めて公園と連携して行います。公園グループさん

には、広報活動にも力を入れていただき、助かっています。 

（3）外部評価委員選定について 

・今回外部評価委員として出席しましたが、私自身地元ではないので、公園をもっとよく知っ

ている方に外部評価委員をしてもらった方がよいと思います。 

・学校の校長は地元の人間ではないので、外部評価委員の選定については、地元地域の方々や

ドッグラン利用者の方など、ハードユーザーの方を委員にした方が良いと思います。 

 ・外部評価委員を何年も努めていますが、今後新しい委員と入れ替えてもいいのではないかと

思います。 

（4）公園管理について 

 ・秋の遠足で公園を利用しましたが、歩道に苔があり歩きにくかったのが印象に残って 

  います。 

 ・今回初めて、遠足で公園を利用しました。整備されていてとても良かったです。芝生広場で

子どもたちと寝転んで過ごしたりして、ゆっくり遠足を満喫させてもらいました。 
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 ・案内表示について、総合案内看板はありますが、所々に矢印案内でもあるとわかりやすいと

思います。 

 ・雨上がりの日に散歩に来た時、遠足に来ていた保育園の先生がフワフワドームを拭いている

のを見かけました。遠足に来る時間がわかっているのであれば、遊具を拭くなどの心配りが

必要ではないかと思います。 

（5）海水浴場砂浜について 

 ・海水浴場の砂浜が減った分、利用者も減ってきていると聞いています。県に強い要望をして

ください。 

 ・海水浴場の砂浜について、真剣に取り組んでもらわないと砂浜が無くなってしまいます。と

ても心配です。早めに手を打って欲しい。 

（6）公園施設整備について 

 ・この時期、午後 5 時になると暗くなってきて、テニス利用者からテニス場に照明がほしいと

要望がありました。 

（7）地域との連携について 

 ・紫雲寺商工会女性部との連携で、これまで公園でのレンギョウの植栽が 1 回だけでした。今

後もレンギョウを増やす活動に協力していきたいと思います。 

 ・藤塚浜に住んでいますが、公園や紫雲の郷が出来てから、地元の方々と他の地域の方々の交

流の場になっていると思います。この大事な施設をもっと活用してほしいと願います。 

（8）利用促進について 

 ・犬の運動会を阿賀野川の河川敷で行っていました。今後ペットショップと連携して行ってみ

てはどうですか。 

 ・市報で、ランニングバイクの記事が載っていました。公園の芝生地で大会の誘致をしてみる

とおもしろいのではないかと思います。 

 ・体育施設と紫雲の郷を利用した合宿プランなどの充実を図ってほしい。 

 ・公園パンフレットについて、隣接している松塚漁港の案内やドッグラン施設のアピール。そ

れと遊歩道に距離の表示を入れた方が良いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 


